
　私たちは竹鼻別院のフジを
守る会と連携しながら300年
の歴史と文化を未来へと築く
お手伝いをしています。

委員長　松 野 耕 治

　羽島市に住む漫画
家でクリエーターの
広東もなさんが、
「羽島市の魅力を全
国に伝えたい！」と
羽島市 P R ソング
「羽島ったらマッタ
イラ」を作りまし
た！！

特定非営利活動法人

羽島の未来を築く会
第7号　令和3年10月10日　発行

　コロナ禍の今だからこそ
羽島をもっと元気にしたい。
そんな想いで各委員会の写
真を撮影しました。
　羽島の未来を築く会のパ
ワー溢れるメンバー達を見
て少しでもクスッと笑って
頂ければ幸いです♡

委員長　山 田 竜 也

　今後の羽島の在り方を模索し、市民が様々に共働し、提言として広く
発信し、行動することを目的とする、羽島の未来を築く会で活動しませ
んか？羽島市をもっともっと魅力あるまちにしていきましょう！

クラウドファンディングページはコチラ→

羽島の未来を築く会は、MV制作＆PR活動で「羽島ったらマッタイラ」を
応援しています！

広報委員会

羽島の魅力を
全国に伝えるため

虚無僧行列とフジ



　当委員会は竹鼻祭りを通し
て地域活性と伝統の継承を目
指して運営のお手伝いや祭り
の魅力発信を行っています。

委員長　河 尻 知 己

　『メンバーが楽しく嬉しく
活動できる様に、定期的に交
流会を行います。
　未来の羽島を背負って貰え
る子供たちを増やしていける
よう、もっとインパクトのあ
る活動をしていこうと思って
います。

委員長　森　充 広

　『羽島市内外の輝いている方
を講師にお迎えし、毎回例会
時にお話しいただいています。
　コロナ禍で思うような活動
ができていませんが、興味を
持たれた方はぜひ毎月第二木
曜日午後 7 時半から開催の
例会にお越しください。

副委員長　西 松　敦

　私たち『岐阜羽島駅前フ
ェス委員会』は市民一人一
人の祭り魂を呼び起こし、
誇りと笑顔の溢れる羽島市
にします。

委員長　加 藤 隆 康

　「それいいね ! ワクワク！」
を地元高校生らと共に「こど
も経験者」が「今から続く未
来」を担うこどもたちと羽島
の未来に触れ、学び合います。

委員長　渡 辺 早示子

　羽島ブランド委員会は、
枠にとらわれず広い視野で
羽島を見て、羽島市を PR
出来る宝探しをして、良い
物事が有れば羽島以外の皆
さんに知って貰えると良い
なぁ～と楽しみながら活動
しています。

委員長　魚 住　豪
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羽島の未来を築く会

未来の羽島人育成委員会

竹鼻祭り山車保存会
　　との連携委員会

岐阜羽島駅前フェス委員会

羽島ブランド委員会

新交流委員会

※撮影時のみマスクを外して撮影を実施しています



　当委員会は竹鼻祭りを通し
て地域活性と伝統の継承を目
指して運営のお手伝いや祭り
の魅力発信を行っています。

委員長　河 尻 知 己

　『メンバーが楽しく嬉しく
活動できる様に、定期的に交
流会を行います。
　未来の羽島を背負って貰え
る子供たちを増やしていける
よう、もっとインパクトのあ
る活動をしていこうと思って
います。

委員長　森　充 広

　『羽島市内外の輝いている方
を講師にお迎えし、毎回例会
時にお話しいただいています。
　コロナ禍で思うような活動
ができていませんが、興味を
持たれた方はぜひ毎月第二木
曜日午後 7 時半から開催の
例会にお越しください。

副委員長　西 松　敦

　私たち『岐阜羽島駅前フ
ェス委員会』は市民一人一
人の祭り魂を呼び起こし、
誇りと笑顔の溢れる羽島市
にします。

委員長　加 藤 隆 康

　「それいいね ! ワクワク！」
を地元高校生らと共に「こど
も経験者」が「今から続く未
来」を担うこどもたちと羽島
の未来に触れ、学び合います。

委員長　渡 辺 早示子

　羽島ブランド委員会は、
枠にとらわれず広い視野で
羽島を見て、羽島市を PR
出来る宝探しをして、良い
物事が有れば羽島以外の皆
さんに知って貰えると良い
なぁ～と楽しみながら活動
しています。

委員長　魚 住　豪

特定非営利活動法人

羽島の未来を築く会

未来の羽島人育成委員会

竹鼻祭り山車保存会
　　との連携委員会

岐阜羽島駅前フェス委員会

羽島ブランド委員会

新交流委員会

※撮影時のみマスクを外して撮影を実施しています



　私たちは竹鼻別院のフジを
守る会と連携しながら300年
の歴史と文化を未来へと築く
お手伝いをしています。

委員長　松 野 耕 治

　羽島市に住む漫画
家でクリエーターの
広東もなさんが、
「羽島市の魅力を全
国に伝えたい！」と
羽島市 P R ソング
「羽島ったらマッタ
イラ」を作りまし
た！！

特定非営利活動法人

羽島の未来を築く会
第7号　令和3年10月10日　発行

　コロナ禍の今だからこそ
羽島をもっと元気にしたい。
そんな想いで各委員会の写
真を撮影しました。
　羽島の未来を築く会のパ
ワー溢れるメンバー達を見
て少しでもクスッと笑って
頂ければ幸いです♡

委員長　山 田 竜 也

　今後の羽島の在り方を模索し、市民が様々に共働し、提言として広く
発信し、行動することを目的とする、羽島の未来を築く会で活動しませ
んか？羽島市をもっともっと魅力あるまちにしていきましょう！

クラウドファンディングページはコチラ→

羽島の未来を築く会は、MV制作＆PR活動で「羽島ったらマッタイラ」を
応援しています！

広報委員会

羽島の魅力を
全国に伝えるため

虚無僧行列とフジ


